
高知ケーブルテレビ 第１１回 番組審議会だより 

 

【会 議 名】 第１１回 高知ケーブルテレビ番組審議会 

【開催日時】 ２０２２年１１月１４日（月）１３：３０～１４：３０ 

【作 成 日】 ２０２２年１１月２５日（金）  

【開催場所】 高知ケーブルテレビ株式会社 ２Ｆ スタジオ 

【出 席 者（敬称略）】  

番組審議会委員  池田智保（委員長）、黒下則之（副委員長）、谷岡秀一、濱野律子、北川敬祐 

高知ケーブルテレビ 川崎真一（代表取締役社長） ，末光賢二（取締役統括本部長）， 

弘井延幸（放送技術部長）， 髙木真人（放送技術部専任部長）， 

鎌倉久也（放送技術部副部長）， 末政磨彦（番組審議会事務局） 

前田光秀（番組審議会事務局） 

【審議対象番組】  

『Kochi on TV!』 ※2022 年 5 月 28 日放送回 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『Kochi on TV!』について 

 コーナー＜１＞「ぐるゆら」について 

(1) ドローンによる空撮、雄大な風景の映像が美しくて良かった。 

(2) テロップ等、文字情報が分かりやすかった。 

(3) 曇天であったことが残念だった。 

(4) マスク着用での食事レポートは表情がわからず残念だった。 

(5) 昨今キャンプブームであるが、キャンプ場の情報が少なかった。 

(6) 宿泊施設の料金表示が無かった。 

(7) ボートから降りるシーンで湖面にゴミが浮いていた。カットした方が良かった。 

(8) 季節毎に写真画像や朝夕の風景、夜景の映像を入れて欲しかった。 

(9) 屋内と屋外の切り替わりの際、映像が見づらかった。 

(10) 出演者の手を握るという接触が気になった。 

 

 コーナー＜２＞「働かせてください！」について 

(1) 会社紹介の情報としてとても良かった。 

(2) カジュアルな雰囲気で見やすかった。 

(3) 番組主旨からすると、まずはもっと実際の業務を紹介した方が良い。 

(4) 女性スタッフに対して、容姿に関するコメントは控えるなど、もっと注意を払うべき。 



 

 コーナー＜３＞「うぉっちアニマル」について 

(1) MC 片さんのナレーションが面白い。 

(2) 県外の視聴者にもアピールできると思う。 

(3) 片さんと筒井さんとの掛け合いが漫才のようで大変面白かった。 

(4) 飼育員さんのインタビューがあったら良いと思う。 

(5) 分かりやすいメジャーな動物１匹と、マニアックな 1 匹の紹介にしてはどうか。 

 

 コーナー＜４＞「HAGAKI」について 

(1) ゆったりとした雰囲気が良い。 

(2) 紹介するハガキ枚数が少し多かったように感じた。 

 

その他 

(1) 「お知らせ」で出演者のマスクから鼻が出ていた。 

(2) 現在はもうマスク着用の必要が無いのではないか。 

 

 

【番組審議会でのご意見に対する措置】 

① 弊社社内の全部署に対して議事録を公開します。 

② 審議対象番組『Kochi on TV!』と、その他番組へのご意見への回答。 

 コーナー＜１＞「ぐるゆら」について 

(1) 「曇天であったことが残念だった。」について 

＞事情等考慮した上で、可能であれば再収録についても検討する。 

(2) 「マスク着用での食事レポートは表情がわからず残念だった。」について 

＞事情等考慮した上で収録方法について検討する。 

(3) 「昨今キャンプブームであるが、キャンプ場の情報が少なかった。」について 

＞今後の放送において配慮する。 

(4) 「宿泊施設の料金表示が無かった。」について 

＞今後の放送において配慮する。 

(5) 「ボートから降りるシーンで湖面にゴミが浮いていた。カットした方が良かった。」について 

＞今後の放送において十分注意する。 

(6) 「季節毎に写真画像や朝夕の風景、夜景の映像を入れて欲しかった。」について 

＞事情等考慮した上で検討する。 

(7) 「屋内と屋外の切り替わりの際、映像が見づらかった。」について 

＞今後の放送において収録方法（事前にカメラ設定をするなど）を見直す。 

(8) 「出演者の手を握るという接触が気になった。」について 

＞今後の放送において十分注意する。 

 

 コーナー＜２＞「働かせてください！」について 

(1) 「番組主旨からすると、まずはもっと実際の業務を紹介した方が良い。」について 

＞取材先企業様の事情等考慮した上で検討する。 

(2) 「女性スタッフに対して、容姿に関するコメントは控えるなど、もっと注意を払うべき。」について 



＞今後の放送において十分注意する。 

 

 コーナー＜３＞「うぉっちアニマル」について 

(1) 「飼育員さんのインタビューがあったら良いと思う。」について 

＞ご意見を参考にした上で検討する。 

(2) 「分かりやすいメジャーな動物１匹と、マニアックな 1 匹の紹介にしてはどうか。」について 

＞ご意見を参考にした上で検討する。 

 

 コーナー＜４＞「HAGAKI」について 

(1) 「紹介するハガキ枚数が少し多かったように感じた。」について 

＞事情等考慮した上で工夫するよう検討する。 

 

 その他 

(1) 「お知らせコーナーで出演者のマスクから鼻が出ていた。」について 

＞１名の場合はマスク無し、複数人の場合は十分配慮した撮影に努める。 

(2) 「現在はもうマスク着用の必要が無いのではないか。」について 

＞ケーブルテレビ業界団体発行のガイドラインに沿った収録方法を継続する。その内容が更新

されれば感染対策措置についても適宜変更していく。 


